



Öffentlicher Vortrag:

Bartgeier in den Alpen - der lange Weg zurück!

Freitag, 9. November 2012, 20:00, Kollegium Schwyz

Mit eindrücklichen Bildern, spannenden Geschichten und wertvollen Informationen geben Dr. Jürg Paul Müller und Dr. Daniel Hegglin von der Stiftung Pro Bartgeier Einblick in die Welt der Bartgeier. Neben viel Wissenswertem zur Biologie und Lebensweise dieses einzigartigen Alpenbewohners zeigt der Vortrag auf, welch langen Atem es braucht um eine einst verschwundene Art wieder zurückzubringen.

Für alle Interessierten stehen die Referenten bei einem Apero auch nach dem Vortrag für Fragen und Auskünfte zur Verfügung.

Eintritt frei!



© Hansruedi Weyrich

Die Veranstaltung findet im Rahmen eines Internationalen Fachsymposiums zur Wiederansiedlung des Bartgeiers statt.

Organisatoren: Stiftung Pro Bartgeier, Natur- und Tierpark Goldau, Brunnen Tourismus

Apero gestiftet von: Schuler Weine, Seewen und Vogel's Chäs-Chäller, Goldau

Unterstützung durch: Bezirk Schwyz; Bote der Urschweiz; Bovesta, Silvia Bolfing; CONVISA, Ruedi Reichmuth; Felchlin Schokolade, Christian Aschwanden; Gemeinde Schwyz; Kanton Schwyz; Kantonsschule Kollegium Schwyz; Schuler Weine, Jakob Schuler; Schwyzer Kantonalbank; Sparkasse Schwyz; SWILD; Victorinox, Hans Schorno; Vogel's Chäs-Chäller.
